

SUREH'VALOR

Une véritable révolution énergétique

By Helena Perdoux-Frances

Cet expert d'exception, en intervenant dans le domaine de la rénovation énergétique d'immeubles d'habitation ou tertiaires, contribue à transformer le paysage immobilier.

PLUS HAUT, ON VOIT PLUS LOIN

Dans un monde en constante évolution où l'importance de la durabilité et de la réduction de l'empreinte carbone est cruciale, une entreprise innovante française, SUREH'VALOR, a su se mettre en phase avec l'évolution des besoins en rénovation énergétique. La réhabilitation des habitations énergivores participe à la revalorisation du patrimoine tout en considérant l'impact environnemental. Chaque matière première extraite des chantiers est repensée afin de favoriser son utilisation ou recyclage et d'en minimiser les déchets.

La performance environnementale serait moindre si elle ne savait associer esthétique et confort. SUREH'VALOR offre un accompagnement remarquable aux co-propriétaires et gestionnaires d'immeubles avec planning de travaux adapté aux besoins personnalisés des propriétaires, garanties financières quant à l'achèvement des travaux, couplée à des multiples assurances pour viser le risque zéro pour les copropriétaires !

UN SAVOIR-FAIRE À L'ORIGINE DE SON NOM

L'exigence de SUREH'VALOR est un gage de qualité inébranlable. Que ce soit en milieu urbain, en montagne ou en bord de mer, l'entreprise rajeunit les immeubles. Afin de permettre à ces copropriétés de faire face aux enjeux climatiques des prochaines décennies, les rénovations incluent des ajustements aux ouvertures, à la toiture et à l'isolation thermique.

SUREH'VALOR is an exceptional expert in the field of energy renovation of residential and commercial buildings, and is helping to transform the real estate landscape.

HIGHER UP, YOU CAN SEE FURTHER

In an ever-changing world where the importance of sustainability and reducing carbon footprints is crucial, an innovative French company, SUREH'VALOR, has been able to keep pace with the changing needs of energy renovation. The renovation of energy-guzzling houses is a way of enhancing the value of our heritage while respecting the environment. Every raw material extracted from construction sites is reconsidered to encourage its use or recycling and to minimise waste.

Environmental performance would be less if it did not combine aesthetics and comfort. SUREH'VALOR offers remarkable support to co-owners and building managers... work schedules tailored to the individual needs of owners, financial guarantees for the completion of the work, coupled with multiple insurance policies to ensure zero risk for co-owners!

THE EXPERTISE BEHIND THE NAME

SUREH'VALOR's high standards are an unwavering guarantee of quality. Whether in an urban environment, in the mountains or by the sea, the company rejuvenates buildings. The renovations include adjustments to openings, roofing and thermal insulation to ensure that these properties are ready for the climatic challenges of the coming decades.





Pour atteindre ce niveau d'exigence, SUREHVALOR s'appuie sur trois piliers :

- La **SURélévation** qui lui permet de pousser les murs et de surélever les toitures. Il ressort de ces compétences, de nouveaux espaces qualitatifs et générateurs de valeur pour financer les travaux de rénovation énergétique du bâtiment.
- La **REHabilitation** d'immeubles, quel que soit leur environnement, rime avec capacité d'adaptation extrême. SUREHVALOR transforme l'esthétique des immeubles concernés par ces travaux de grande ampleur avec des performances énergétiques prenant en compte le confort toutes saisons.
- En sachant associer les dimensions esthétique, économique et énergétique aux garanties offertes par un engagement sans failles, SUREHVALOR contribue à la **VALORisation** des immeubles qui lui sont confiés.

UNE EXIGENCE À LA HAUTEUR DE SES AMBITIONS

Le respect de l'environnement est au cœur de la mission de SUREHVALOR. Des stratégies sont mises en place pour réduire l'impact carbone des matières premières utilisés, du transport sur les chantiers et des méthodes de construction. Les matériaux biosourcés et les bétons spécifiques sont privilégiés pour des constructions mixtes, où le bois et le béton se marient harmonieusement. Responsables, durables et valorisantes, les actions de SUREHVALOR contribuent à sa fierté de contribuer à la dynamique de rénovation énergétique.

VOS PROJETS PRENNENT DE LA HAUTEUR

L'écoresponsabilité et la valorisation mises au service des propriétaires... tout est là pour nourrir la fierté légitime de SUREHVALOR. Cette entreprise est devenue une référence en matière de rénovation énergétique en remportant le prix national Renover 2022 et participe à l'avenir de l'immobilier pour un environnement respecté et respectueux.

To meet these high standards, SUREHVALOR is built on three pillars:

- **SURélévation** (raising), which allows it to push up walls and raise roofs. The result of these skills is new, high quality spaces that generate value to finance the energy refurbishment of the building.
- **REHabilitation of buildings**, whatever their environment, rhymes with extreme adaptability. SUREHVALOR transforms the aesthetics of the buildings involved in these large-scale works with energy performances that take into account comfort in all weathers.
- **SUREHVALOR's ability to combine aesthetic, economic and energetic considerations with the guarantees of an unwavering commitment helps to increase the VALORisation (value) of the buildings entrusted to it.**

DEMANDS TO MATCH AMBITIONS

Respect for the environment is at the heart of SUREHVALOR's mission. Strategies are put in place to reduce the carbon footprint of the raw materials used, transport to sites and construction methods. Bio-sourced materials and specific concretes are favoured for mixed constructions, where wood and concrete blend harmoniously.

Responsible, sustainable and rewarding, SUREHVALOR's actions make it proud to contribute to the dynamic of renovating energy.

YOUR PROJECTS TAKE THE SKIES

Environmental responsibility and added value for homeowners... SUREHVALOR is justifiably proud of its achievements. The company has become a benchmark in energy renovation by winning the 2022 Renover national prize and is helping to shape the future of the property industry in a way that respects the environment.

purest
consciously precious



Nature's majesty
meets timeless
elegance.

purest.com